
局長的話

��年：我們與園區廠商共同以堅定的步伐走過金融海嘯的衝擊，蓄積

產業再起的量能。

��年：我們核准投資廠商1�家。

��年：我們推動創新研發產學合作獎助計畫、人才培訓補助計畫及固

本精進計畫，其中固本精進計畫補助經費達1億�千萬元，為

廠商留住約�00名核心研發人力，厚植研發創新實力。

��年：我們推動南部生技醫療器材產業聚落發展計畫，引進10家醫療

器材廠商及�家學研機構進駐，投資金額超過�億元。

��年：我們配合行政院「綠色能源產業旭升方案」，結合金屬工業研

究發展中心及核能研究所「高聚光太陽光發電高科驗證與發展

中心」，建構上中下游供應鏈完整之綠能產業聚落。

��年：我們為自己訂下園區永續發展、產業聚落發展及文化藝術推展

的三大發展方向，期許南科發揮自身獨有特色，成為高科技產

業綠色園區典範，提升台灣產業國際競爭力，並為全球環境永

續而努力。
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